


２

３Ｚ合同事業 子育てフェスタ 2011　

　

　　　四国中央子育てフェスタ２０１１

　　　と　き：　２０１１年１０月２９日（土）・３０日 （日）

　　　ところ：　四国中央市伊予三島運動公園体育館

　第２回目の四国中央子育てフェスタが１０月２９日・３０日の両日盛大に挙行されました。昨年１回限り

の開催の予定で行われた事業でしたが、余りの反響の多さに四国中央市も最大限の協力をして第２回目が開

催されました。

　ライオンズクラブでは、会場の入口で４０００個の風船を来場された皆様に渡しました。３Ｚ５クラブの

メンバーが皆で協力して、風船を膨らましそれを子供たちに笑顔で渡す役目です。さすがに 4000 個になる

と目の回るような忙しさです。でも、風船を受け取る子供の笑顔を見ると、疲れが吹っ飛び反対に心が癒さ

れる思いでした。

　その他に、高校生に協力頂いて折紙教室も行いました。今年は、ライオンズクラブのメイン事業である献

血事業も開催し、大成功のうちに子育てフェスタを終えることが出来ました。

　今まで、ライオンズクラブ単独での事業が多く行われましたが、各団体等と協力しながら・サポートしな

がら、子育てフェスタのような大きな事業を行うのもライオンズの重要な事業であり、ライオンズの存在意

義をアピールする大きなチャンスだと思いました。

　来年も参加するのであれば、ライオンズクラブの活動をもっともっとアピールする事が必要であると思い

ます。そうすることにより、尚、意義深い大会参加になると考えます。

３Ｚの会員が結束するための、重要な事業に違いはありません。

３Ｚ合同アクティビティ「四国中央子育てフェスタ２０１１」
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目　的　　四国中央市の未来を担う子どもの健全育成を図るために子育て支援に関わる各種団　

　　　　　体がネットワークを構築し、これまで以上の活動とその情報発信による子育てを楽しむ環　　　

　　　　　境づくりを整えていきたいと思います。このことより、四国中央市が目指す「子育て環境　

　　　　　四国一」の実現を図ることを目的として、今年も「四国中央子育てフェスタ２０１１」を

　　　　　開催いたします。

主　催　　四国中央市子育て支援ネットワーク「しこちゅ～・ほこほこネット」( 四国中央市委託事業）
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第三回レクレーションバレーボール大会開催　

　　　

　２０１１年１１月１３日（日）、川之江体育館で第三回レクレーションバレ-ボール大会が開催されま

した。前日よりメンバーの皆さんにお集まり頂き、準備は順調でした。会長、幹事に助けて頂きながら委員

会を開き、また市のバレーボール協会の役員の皆様との打ち合わせを２回ほど行いました。

協会の皆様のスムーズな開催準備にお世話になり無事円滑に大会を運営出来た事、嬉しく思います。

　今回は前回よりも２チーム多い、１２チームが優勝を争いました。

中でもシード権のあるチームはその力を発揮して、BIGINチームの優勝となりました。

当日は中学校の参観日と重なりましたが、皆様の参加、本当に有難う御座いました。

バレーボール協会の皆さんの司会進行やテキパキとしたジャッジに予定より早く、けが人も無く閉会す

る事が出来ました事感謝致します。また、当日景品の準備など朝早くからお手伝い頂いたメンバーの皆さ

ん、お世話になりました。本当に有難う御座います。
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１１月度例会報告　　　

　

第一例会報告（第４９９回例会）

第二例会報告（第５００回例会）記念例会

　１１月４日、第一例会が開催されました。第一例会は第一木曜に開催ですが、文化の日のため翌日に変更になっての
開催です。その影響があるのか、出席率がよくなくちょっと寂しい雰囲気でした。会長からは、先日のゾーン合同アクテ
ィビティ「四国中央子育てフェスタ 2011」について詳細な報告がありました。ＰＲ情報ＩＴ委員会からは、当日配布さ
れたクラブ会報誌１１月号とライオン誌１１月号についての報告（我がクラブの投稿がライオン誌に掲載されてました）。
テールツイスタータイムは新会員の三好さんのプライベートに突っ込んだトークタイムとなり、少ない人数の会を盛り上
げてくれました。次回の例会は５００回記念例会。ローアでは、１００％出席を目指そうと気合を入れた雄たけびを揚げました。

　１１月１７日、第二例会が開催されました。　＜ビジター　Ｌ．志賀 勝則（今治くるしま）　　Ｌ．大氣 新平（宇和）＞
川之江中央ライオンズクラブの５００回記念例会が、成功裏に閉会することができましたこと、心より感謝しております。
５００回記念といえども通常通りの例会ということで、例会の格式・規律に気を付けながら会を進行致しました。
閉会後、クチナシの苗木が全員に配られ植樹に微力ながら協力できたことも５００回記念例会のよい思い出となるでしょう。
　嬉しかったことが２つありました。１つは、ビジターお二人に参加いただき、いい情報交換ができ勉強になったこと。
２つめは、ライオンテーマが良い会にするためということで、事前に会の運営のシナリオ作成を作るため、私を訪ねて
くれたこと。当たり前のことのように思えますが、ライオンマンとしての意識が芽生えていると感じることでした。
　１０００回例会に向けて、更にライオンマンとして勉強しなくてはと感じてます。
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１１月度ドネーション報告　　　

　

第一例会ドネーション（１１/４） 第二例会ドネーション（１１/１７）
吉田茂生 皆様出席して下さい。

福崎英機 11 月号会報誌出来ました。大変元気な PR委員会、

　　　　　皆ご苦労様です。次回例会は大盛の参加で行いましょう。

寺尾保仁 先日、子育てフェスタご苦労様でした。

石川勝洋 なかなか、出席出来ず申し訳ありません。

藤井辰也 11 月号会報誌発刊しました。私の投稿がライオン誌に

　　　　　掲載されました。

石川　章 

石川太一 

石川哲三 

鈴木一正 

鈴木恒男 

秦泉寺康彦 

谷井　登 

三好正俊 

計１３件　18,000 円

吉田茂生 志賀 ZC・大氣さん本日は大変ありがとうございました。いい勉強になりました。

川端洋一 例会訪問ありがとうございます。

寺尾保仁 ゲストの皆様遠路ご苦労様でした。

長野和磨 本日は四国中央市までお越し頂きまして誠にありがとうございます。

藤井辰也 志賀さん大氣さんようこそ！ 500 回例会おめでとう。

石川滉三 第 500 回記念例会おめでとうございます。又、記念植樹（クチナシの木）

　　　　　宜しく願います。２メンバーシップキー賞ありがとございます。

石川正人 500 回記念例会おめでとうございます。又、志賀勝則様

　　　　　大氣新平様、訪問例会ありがとうございます。

石川哲三 500 回記念例会おめでとうございます。

谷井　登 500 回記念例会おめでとうございます。

石川　章 　石川太一 　鈴木恒男 

秦泉寺康彦 　後藤尊正 　村上基良 

志賀勝則様 　川之江中央ライオンズクラブ 500 回例会に押しかけて来ました。

　　　　　　3R-1Z の大氣新平様が来られるという事を藤井辰也 PR委員長さん

　　　　　　から聞き申し込みました。種々勉強させて戴きます。宜しくお願いします。

大氣新平様

計１７件　35,000 円

　１１月１９日に、クラブの日刊電子新聞が創刊されました。恐らく日本のライオンズクラブでは初めての試みだと思われます。

日本中の奉仕に関する情報を Facebook やツイッター、ブログから集め、朝８時に自動プログラムで編集します。編集内容、レイ

アウトを調整し、毎日９時までには発刊できるようになっています。この新聞はメールアドレスを登録すると購読でき毎朝自動で

メール配信されます。また、クラブのホームページや Facebook ページでも見ることが出来ます。ぜひ一度ご覧ください。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（編集・発行）　ＰＲ情報ＩＴ委員会　委員長　藤井　辰也



発　行　　ライオンズクラブ国際協会３３６－Ａ地区２Ｒ－３Ｚ

　　　　　川之江中央ライオンズクラブ　
事務局　　愛媛県四国中央市金生町下分 798-2　KS 会館２Ｆ

　　　　　電話 0896-56-2585　メール chuo@lionsclub336a.org　

川之江中央ライオンズクラブの Facebook ページにウエルカムページを新設しました。

川之江中央ライオンズクラブ Facebook ページアドレス

       www.facebook.com/KC.LionsClub

http://chuo.lionsclub336a.org/

我がクラブが５００回例会を迎えました。月２回の例会だから年に２４回、５００回には丸２１年
かかります。幸いなことに私は、チャーターメンバーであったため、第１回の例会から参加するこ
とができました。欠席が今まで５～６回ほどあるので、４９４回は出席したことになります。手前
味噌ですが我ながら頑張ってきたなと感慨深いです。２８歳で入会し、今年５０歳になりました。
５００回はやはり長いです。１０００回例会の時は７１歳になっています。なんとかいけるかもし
れません。いやそのころは再生医学が進歩し平均寿命が１００歳になっている可能性十分です。
今のメンバー全員で１０００回例会を迎えましょう。　ＰＲ情報ＩＴ委員会　　委員長　藤井辰也


